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Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, reuniu-se o Conselho de Gestão
do Campus Santa Teresa, às quinze horas e cinco minutos, por webconferência, para a 
Terceira Reunião Ordinária do corrente ano. A reunião foi convocada nos termos do Ofício nº 1
52/2023 STA-GABDG, assinado pelo Presidente do Conselho de Gestão, Ednaldo Miranda de

 Oliveira, e contou com a presença dos conselheiros Antonio Fernando de Souza, Carlos
Alexandre Volpi, Domingos Sávio Côgo, Ednaldo Miranda de Oliveira, Edna Nunes da Silva,
Henrique Dondoni Bello, Jaquelini Scalzer, Milton Cesar Paes Santos, Nathalia Miguel Teixeira
Santana, Ricardo Tomaz Martinelli, Robson Celestino Meireles, Tiago Dallapiccola, Vilácio
Caldara Junior, Victório Birchler Tonini, e da secretária do Conselho Thais Totola Vasconcelos.
A reunião foi presidida pelo Presidente do Conselho de Gestão, Ednaldo Miranda de Oliveira,
que iniciou a sessão e, após os cumprimentos, apurou o quórum e solicitou manifestação o
Conselho sobre a aprovação da ata nº 03/2023. Após análise, o conselho manifestou-se pela
aprovação das atas, passado o Presidente à análise da pauta do dia. Primeiro ponto de

  pauta - Análise da minuta de Resolução que Normatiza a permissão de uso e a
administração dos imóveis residenciais pertencentes ao patrimônio do Ifes: O Presidente
passou informou que foi designada uma comissão para realizar uma revisão da Resolução do
Conselho Superior nº 04/2019, que normatiza a permissão de imóveis residenciais de
propriedade do Campus, que elaborou uma minuta que foi encaminhada ao Conselho para
apreciação. Houve alguns questionamentos dos conselheiros como a forma como foi
constituída a comissão de revisão, forma de pontuação do edital para concorrer aos imóveis,
se os permissionários atuais deverão submeter-se novamente a edital e, caso não se

 enquadrem nas condições da nova legislação, se perderão a permissão para o imóvel. O
Conselheiro Milton sugeriu que deve haver uma consulta à comunidade interna e externa,
entendido como servidores que residem ou não no Ifes. Destacou ainda que a comissão
deveria fazer uma consulta à comunidade externa, que seria o servidor que reside na
comunidade dentro e fora do IFES. A questão da deterioração do bem público em relação a
permissão de "trocas" realizadas dentro das residencias dos campus. A resolução não é clara
sobre essa questão e que outra questão é sobre a necessidade de rever o tempo de
permissão, a meu ver limitar o tempo para X anos, pode causar a deterioração dos imóveis.
Por fim, destacou que para realizar a consulta externa, uso de formulários onlines auxiliaria

 nessa questão. O conselheiro Domingos Sávio Côgo questionou de que forma foi designada a
comissão para análise da minuta da resolução e destacou que deve haver uma revisão da
resolução, pois os servidores investem muito nos imóveis e a permissão por um curto período
de tempo acaba por desanimar que sejam realizados tantos investimentos. O Conselheiro
Thiago Lopes Rosado informou que a comissão de revisão foi composta em reunião realizada
com todos os permissionários, sendo os participantes da comissão de revisão servidores que
se voluntariaram a participar naquela ocasião. Após as considerações, o Presidente ressaltou
que acredita ser importante uma discussão mais ampla das proposta de alteração na
Resolução do Conselho Superior nº 04/2019. O Conselheiro Tiago Dallapiccola destacou a
necessidade de haver a representação paritária entre permissionários e interessados em
serem permissionários na comissão. O Presidente consultou o Conselho que manifestou-se
favorável ao retorno da matéria para nova análise, a fim de incluir mais membros para discutir
melhor as alterações. Para tanto, propôs que os Conselheiros interessados em participar da



comissão encaminhem a sua manifestação de interesse em compor a comissão, sendo este
encaminhamentos aprovado pelo Conselho. Segundo ponto de pauta - Apreciação/Revisão
da portaria nº 94, de 08.04.2019, que determina que determina o controle de o acesso de

 usuários aos espaços de trabalho do Ifes Campus Santa Teresa. O presidente apresentou
o conteúdo da portaria, e submeteu ao Conselho para apreciação, caso julguem necessária a
revisão. O Conselheiro Antonio Fernando de Souza informou sobre a necessidade de revisão,
mas permanência do controle de uso dos espaços aos finais de semana e feriados,
considerando que muitos bolsista utilizam os espaços do Campus para suas atividades de
estudo e pesquisa. A Conselheira Jaquelini Scalzer destacou achar importante revisar pois é
necessário unificar os protocolos de usos dos espaços, mas dentro do que julgarmos viável. O
Conselheiro Antonio Fernando de Souza informou que seria necessário incluir um termo de
responsabilização pelas chaves também. Finalizadas as considerações, o presidente
submeteu ao Conselho a proposta de encaminhamento de revisão da portaria, manifestando-
se o conselho favorável à revisão. Terceiro ponto de pauta: Informes: O presidente informou
sobre a finalização do processo de coordenadores de curso pela comissão designada para a
realização do processo de seleção, destacando que não houve candidatos inscritos para
coordenadoria de curso técnico em meio ambiente integrado ao ensino médio e informática
para internet integrado ao ensino médio. O Conselheiro Henrique Dondoni Bello informou que
realizou um levantamento de demanda de alojamentos para os cursos superiores, via
formulário, a pedido do Presidente. O Conselheiro Tiago Dallapiccola pedir um aparte para
despedir-se do Conselho considerando o encerramento de seu mandato como coordenador de
curso e representante dos cursos técnicos no conselho de Gestão. Os conselheiros 
manifestaram agradecimento por suas contribuições durante sua atuação no Conselho de
Gestão. Às dezesseis horas, nada mais havendo a tratar eu, Thais Totola Vasconcelos, lavrei
a presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos os conselheiros presentes.

(Assinado digitalmente em 12/04/2024 07:38)
ANTONIO FERNANDO DE SOUZA

DIRETOR - TITULAR

STA-DIREN (11.02.29.09)

Matrícula: 1728632

(Assinado digitalmente em 16/04/2024 10:49)
CARLOS ALEXANDRE VOLPI

COORDENADOR - TITULAR

STA-CTI (11.02.29.10)

Matrícula: 2525825

(Assinado digitalmente em 15/04/2024 13:40)
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COORDENADOR - TITULAR

STA-CBI (11.02.30.08.03.02)

Matrícula: 1731648

(Assinado digitalmente em 18/04/2024 11:24)
EDNALDO MIRANDA DE OLIVEIRA

DIRETOR - TITULAR

STA (11.02.29)

Matrícula: 2156961

(Assinado digitalmente em 15/04/2024 14:36)
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COORDENADOR GERAL - TITULAR

STA-CGAO (11.02.30.06.01)

Matrícula: 1606345

(Assinado digitalmente em 12/04/2024 12:16)
JAQUELINI SCALZER
COORDENADOR - TITULAR

STA-CGEN (11.02.30.08.02)

Matrícula: 1522850

(Assinado digitalmente em 12/04/2024 08:39)
MILTON CESAR PAES SANTOS

COORDENADOR - TITULAR

STA-CPQ (11.02.30.07.01)

Matrícula: 1017899

(Assinado digitalmente em 16/04/2024 16:20)
NATHALIA MIGUEL TEIXEIRA SANTANA

NUTRICIONISTA-HABILITACAO

STA-CGAC (11.02.30.08.03)

Matrícula: 1352333



(Assinado digitalmente em 12/04/2024 12:52)
RICARDO TOMAZ MARTINELLI

COORDENADOR - TITULAR

STA-CCSE (11.02.29.04)

Matrícula: 55014

(Assinado digitalmente em 12/04/2024 07:41)
ROBSON CELESTINO MEIRELES

COORDENADOR - TITULAR

STA-DPPGE (11.02.29.07)

Matrícula: 1612390

(Assinado digitalmente em 13/05/2024 08:10)
THAIS TOTOLA VASCONCELOS PINARELO

CHEFE DE GABINETE - TITULAR

STA-GABDG (11.02.29.08)

Matrícula: 1007181

(Assinado digitalmente em 11/04/2024 16:03)
TIAGO DALLAPICCOLA

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

STA-CTIEM (11.02.30.08.02.11)

Matrícula: 2194832

(Assinado digitalmente em 12/04/2024 15:11)
VICTORIO BIRCHLER TONINI

COORDENADOR - TITULAR

STA-CGGC (11.02.30.06.02)

Matrícula: 1213624

(Assinado digitalmente em 12/04/2024 09:32)
VILACIO CALDARA JUNIOR

COORDENADOR - TITULAR

STA-CEX (11.02.30.07.04)

Matrícula: 1820910
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